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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DE DIRETORIA, NO ANO DE 2021, DA ACADEMIA 1 

CEARENSE DE ENGENHARIA–ACE. Às dezoito horas e trinta minutos do dia oito de 2 

julho de dois mil e vinte um estiveram reunidos, em sala virtual do aplicativo Meet, os 3 

acadêmicos membros da Diretoria-ACE, abaixo citados, com o fim de debater assuntos 4 

de interesse da Academia Cearense de Engenharia–ACE; Estiveram presentes os 5 

acadêmicos diretores (05): Antônio Salvador da Rocha-Presidente, Lyttelton Rebelo 6 

Forte-Vice-Presidente, Fernando Ribeiro de Melo Nunes-Segundo-Secretário, Gerardo 7 

Santos Filho-Primeiro-Tesoureiro; José Flávio Barreto de Melo-Segundo-Tesoureiro. 8 

Justificou a ausência o Eng. César Aziz Ary,  Primeiro-Secretário. A reunião contou, 9 

também, com a presença dos acadêmicos: Victor Cesar da Frota Pinto-Conselho Consultivo e 10 

Presidente de Honra, José Maria de Sales Neto-Conselho Fiscal. Assuntos discutidos: 11 

1) O presidente deu as boas-vindas aos membros da Diretoria da ACE e demais presentes, e em 12 

seguida iniciou a discussão da pauta da reunião. 1) Ata da Reunião anterior: o presidente colocou 13 

em discussão a ata da reunião anterior: A ata da reunião anterior foi aprovada por 14 

unanimidade, e em seguida assinada pelos presentes à respectiva reunião; 2) 15 

Deliberações da Reunião: A) Providências adotadas durante a pandemia 2021: O 16 

presidente relatou sobre as dificuldades e providências adotadas durante o período de 17 

pandemia, em que a ACE esteve formalmente paralisada pela impossibilidade de 18 

aglomeração social e pelo fechamento da sede, no Senge-CE. Enfatizou as  dificuldades 19 

para obter as assinaturas dos acadêmicos na ata da Assembleia Extraordinária para a 20 

primeira reformulação do Estatuto da ACE; e a dificuldade para registrar a ata no cartório. 21 

Registrou e agradeceu o apoio dado pelo acadêmico Gerardo Santos Filho pela iniciativa 22 

de ir às residências dos confrades para colher as assinaturas na ata. B) Funcionamento 23 

da ACE, no Senge-CE: O presidente informou que a secretaria está plenamente 24 

instalada no Senge-CE, e relatou que recebeu ofício com cobrança do presidente do 25 

Crea-CE solicitando pagamento de despesas de manutenção relativas ao período de 26 

funcionamento da ACE no Crea-CE. O ofício foi respondido, com a informação que logo 27 

que as reuniões forem liberadas será formada uma comissão de acadêmicos para tratar 28 

do assunto, e foi solicitado o envio da planilha de cálculo dos juros e multas, e o envio dos 29 

documentos de cobranças/envio de boletos, para análise da comissão-ACE; C) Jornada 30 

Cearense de Tecnologia e Inovação-2021: O presidente informou que submeteu uma 31 

de proposta ao edital de patrocínio Confea-Eventos-2021, para apoio de R$ 10.000,00 32 

(dez mil reais) para edição Eletrônica da Revista da ACE, e submissão de outra proposta 33 

ao edital de patrocínio Confea-Publicação-2021, no valor de R$ 45.000,00 (quarenta e 34 

cinco mil reais. O evento deverá ser realizado com  80% de palestras virtuais e 20% 35 

presenciais. O presidente pediu o apoio de todos para aumentar o número de publicações 36 

e para indicação de temas, palestrantes e datas para as palestras; D) Reformulação do 37 

Estatuto da ACE: Está sendo finalizado o registro da ata e do estatuto reformulado em 38 

cartório, até a próxima semana; E) Reformulação do Regimento Interno da ACE: O 39 

presidente informou que fez a compilação das propostas de alterações no Regimento 40 

Interno, de forma a adequá-lo ao Estatuto, recentemente reformulado. O documento será 41 

encaminhado aos acadêmicos e a Assembleia Geral Extraordinária para tratar do assunto 42 

será no dia 2 de agosto/2021; F) Eleição de novos acadêmicos: O presidente informou 43 

que há necessidade de aprovar a abertura de 3 (três) vagas para novos acadêmicos. Há 44 
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necessidade de viabilizar a eleição para escolha do ocupante para a Cadeira 32 (em 45 

substituição ao acadêmico Cassio Borges, tendo em vista que o eleito anteriormente, Eng. 46 

Nilson Campos, não pode assumir a vaga em função de problemas de saúde). Há 47 

necessidade de eleição para dois novos acadêmicos, sendo um para ocupar a Cadeira  48 

15, em substituição ao Flávio Saboya, falecido, e outro para ocupar a Cadeira 43, que terá 49 

o Flávio Saboya como Patrono; O primeiro secretário deve fazer o comunicado destas 50 

vagas na próxima Sessão Ordinária, que será no  dia 9/8/2021; G) Situação Financeira 51 

da ACE. O presidente solicitou que o primeiro-tesoureiro apresentasse a situação 52 

financeira da ACE. Gerardo Santos Filho relatou o saldo bancário da ACE é em torno de 53 

sessenta mil reais e que todas as despesas são pagas até o dia 10 de cada mês. 54 

Informou que há quatro acadêmicos em situação de inadimplências, com atrasos variando 55 

de seis a dezessete meses de atraso. Foi decidido que a ACE deve cumprir o Estatuto e 56 

Regimento Interno, buscando de todas as formas a manutenção dos acadêmicos, mas 57 

não havendo sucesso, os inadimplentes devem mudar de estado funcional para Honorário 58 

ou Resignatário; H) Programa de Rádio da ACE-Rádio Universitária: O presidente 59 

informou que retomou as negociações com a Rádio Universitária para viabilizar um 60 

programa semanal sobre a engenharia, tecnologia e inovação. O Custo mensal do 61 

programa é em torno de R$ 5.000,00 (cinco mil reais). Em breve, será necessária a 62 

definição do nome do programa, realizar um programa piloto, definir o apresentador e os 63 

temas iniciais dos programas; ASSUNTOS GERAIS: O presidente informou da 64 

impossibilidade de realizar o Prêmio Euclides da Cunha e a outorga do Prêmio Acadêmico 65 

do ano, devido à pandemia, e recomendou que a ACE não concretize estas atividades em 66 

2021. O acadêmico Fernando Ribeiro de Melo Nunes informou sobre os avanços no 67 

programa de Hidrogênio Verde no Ceará. Nada mais havendo a tratar a reunião foi 68 

encerrada, às vinte horas. A presente ata foi redigida pelo segundo secretário Fernando 69 

Ribeiro de Melo Nunes, que deverá ser assinada pelos membros da diretoria presentes à 70 

reunião, após a devida aprovação desta. 71 
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 Antonio Salvador da Rocha – Presidente 75 
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 Lyttelton Rebelo Fortes-Vice-Presidente 78 
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 Fernando Ribeiro de Melo Nunes -2º Secretário 81 
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 Gerardo Santos Filho- 1º Tesoureiro 84 
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 José Flavio Barreto de Melo- 2º Tesoureiro 87 
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